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奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
“SERVE  TO  CHANGE  LIVES”

　・新会長、幹事新任式（槌の授受）

　・ＳＡＡ、親睦タスキの授受

　・点　鐘

　・国　歌　君が代

　・四つのテスト

　・会　歌　奉仕の理想

　・役員、理事、委員長の紹介

　・前会長、幹事に記念品贈呈

　・会長挨拶

　・幹事報告

　・委員会報告

　　親睦委員（結婚祝・誕生祝）

　　ニコニコ箱担当委員

　　その他委員会

　　黒石年度100％出席者記念品贈呈

　・卓　話　田邉榮三会長・猪又直登幹事

 　　　　　「新年度の抱負」

　・点　鐘

　

 

◇7月8日（木）

　糸魚川市長　米田　徹様

◆6月24日(木)  23名

◇7月誕生日(3名)

　５日　松尾　泰一君　　７日　小野垣研一君

　９日　安田貴志君

◇7月結婚記念日(該当なし)

　親睦委員会ゴルフ同好会「7月例会」開催案内
　日　時　7月10日(土) 糸魚川CC

◇糸魚川市自衛隊協力会理事会開催案内
　日　時　7月2日(金) 10時00分～
　会　場　糸魚川市民会館
　出　席　田邉会長

◇臨時理事会開催案内
　日　時　7月8日(木) 例会前11時40分～
　会　場　ヒスイ王国館

◇第2回定例理事会開催案内
　日　時　7月15日(木) 例会後13時20分～
　会　場　ヒスイ王国館

黒石　　孝君　今日で終わりです。この一年間大
変皆さんにお世話になりありがと
うございました。幹事さん、委員
会の皆さんありがとうございました。

樋口　　浩君　一年間ありがとうございました。
小田島修平君　黒石会長、樋口幹事、一年間ご苦

労さまでした。また、ありがとう
ございました。

佐藤　元春君　黒石会長、樋口幹事、役員の皆さ
まお疲れ様でした。

  田邉年度では副会長を努めさせて
いただきます。どうぞよろしくお
願いします。

斉藤　直文君　黒石会長様、樋口幹事様一年間大
変お疲れ様でございました。

斉藤　正明君　黒石さん、樋口さん一年間ご苦労
様でした。

池原　英男君　会長、幹事さん一年間ご苦労様で
した。

大島　證道君 黒石会長様、樋口幹事様大変ご苦
労様でした。

猪又　勝代君 黒石会長様、樋口幹事様大変ご苦
労様でした。
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出　席　報　告

親 睦 委 員 会

幹　事　報　告



米山記念奨学生(上越教育大学大学院2年生)

　　邱 靖淼さんが例会を訪問しました。(6/24)

　

　奨学金ありがとうございました。

　小学校へ行く機会があり、子供

たちが味噌汁作っている授業を見

ました。中国では小学生は包丁も

持ちません。その時から日本の

「家庭科」という教科に興味を持ち、研究してい

ます。

　黒石　孝会長 樋口　浩幹事

　　　「一年を振り返って」

　黒石　孝会長

　今年度のRI方針やクラブの方針

はコロナ禍で、たぶん50%は達成

できなかったのではないでしょう

か。そういう意味では大変な一年

でしたが、幹事さんをはじめ、各

委員長さんにはご協力をいただき感謝します。

コロナ対応 優先の中で、会員の安全を守るのを

第一に考え、また今年は大雪にも見舞われ、その

対応など今まで経験のしたことがない局面の連続

でした。中央クラブとも随時連絡を取り合い参考

にさせていただきました。

　こういった状況の中、コロナと経済の両立は難

しいことだと思いました。地域の応援ということ

では例会場を12月からヒスイ王国館を使用し応援

しております。

地区の行事も中止が多く、オンライン会議となり

ましたが、これからの会議の体制でもあり活かす

べきだと思います。

　いろいろな事業が延期、中止となりましたが何

か違った形でロータリーの役割、地域貢献を考え

いくつかの社会奉仕事業を実施しました。

また今年度 大の事業であります60周年記念式典

は、一年かかって準備してきたものができなかっ

たということでとても残念なことでしたが、すば

らしいDVDが出来あがり感謝します。

　この一年いろいろなことがありましたが、皆さ

んのご協力をいただき無事終えることができまし

た。

ありがとうございました。

樋口　浩幹事

　幹事としてロータリーを勉強さ

せていただく良い機会と思ってい

ましたが、いろいろなことがあっ

た一年で、決断をする会長のサ

ポートを多少でもできたかなと思う一年でした。

　高田さくら衛星ロータリークラブの発会式で上

越の浮喜世へ会長と行ってきたのが唯一行事への

参加で、佐藤ガバナーをお見かけはしましたが、

あとはオンラインで拝見するだけでした。

　新入会員の皆さんが非常に出席率が良くありが

たく思います。親睦会や麻雀、ゴルフでお互いを

知りロータリーを盛り上げていっていただきたい

と思います。

　来年度は社会奉仕委員長を務めさせていただき

ます。今年度幹事として出来なかったことを補っ

ていければと思います。一年間ありがとうござい

ました。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
　黒石年度100％出席者　(12名)
　　秋山澄雄君・藤巻賢策君・樋口　浩君
　　黒石　孝君・小田島修平君・大島證道君
　　斉藤直文君・佐藤元春君・田邉榮三君
　　建部　進君・歌川多喜司君・岩﨑和夫君
　✿おめでとうございます!　
　　　　　ガソリン券のプレゼントです
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

６月24日例会

中央ＲＣコーナー

　7月2日（金）

　会員卓話　豊島　善会長・斉藤孝之幹事

 　　　　　「新年度の抱負」

21-22年度上期会費のお知らせ

　振替日　7月15日(木)

　振替額　104,000円

　(内訳)　会費85,000円・結婚記念日祝3,000円

 　ニコニコ5,000円・Ｒ財団11,000円

個人寄付
6月24日例会    (9名 27,000円) （円）

氏　　　名

黒　石　　　孝　君

樋　口　　　浩　君

小田島　修　平　君

佐　藤　元　春　君

斉　藤　直　文　君

斉　藤　正　明　君

池　原　英　男　君

大　島　證　道　君

猪　又　勝　代　君

合　　　計

ス マ イ ル 収 入

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

3 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

9 , 0 0 0

米　山　財　団

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

1 , 0 0 0

6 , 0 0 0

ロータリー財団

 1 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 3 , 0 0 0

 1 , 0 0 0

 2 , 0 0 0

1 2 , 0 0 0


